

# MSC freut sich über große Erfolge

Winterfeier des MSC Schatthausen mit Ehrungen und abwechslungsreichem Programm

**Schatthausen.** Zur Winterfeier des MSC Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder und Gäste in der voll besetzten Mehrzweckhalle. Er blickte auf 2013 mit zahlreichen sportlichen Aktivitäten im Bereich des Fahrrad- und Motorradtrials zurück.

Die scheidenden Vorstandsmitglieder Marcel Comos und Willi Hack wurden anschließend verabschiedet. Für 15-jährige Mitgliedschaft wurden Hannelore

Kiefer, Gerd Merkel und Henrik Waldi geehrt. Klaus Binder und Werner Walka wurden für 25 Jahre ausgezeichnet. Für 40-jährige Treue wurden Theo Benz, Bernd Billmaier und Matthias Waldi geehrt. Adam Gropp, Klaus Hetzel, Albert Kälberer und Klaus Sandritter wurden für 50-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet. Ein kurzer Sketch der Jugendabteilung mit Nilo Körber und Maximilian Gatz sorgte danach für erste La-

cher, bevor eine Geldspende an die Leiterin des Kindergartens Sternschnuppe, Andrea Hartmann, überreicht wurde.

Es folgte eine artistische Fahrradtrial-Show, einstudiert von Jugendleiterin Monika Müller, bei der Leon und Lars Müller sowie Florian Wagner und Noah Sandritter in passenden „Outfits“ mit dem Trial-Rad Seil sprangen oder über schmale Balken balancierten.

Über die sportlichen Aktivitäten der Motorradtrialer berichtete Marcel Comos. Beachtliche Erfolge erzielte man ihm zufolge unter anderem bei zwei Läufen zu Baden-Württembergischen und Süddeutschen Meisterschaften auf dem vereinseigenen Gelände. Zahlreiche Podestplätze bei verschiedenen Meisterschaften waren der Lohn, so Henrik Waldi dritter Platz beim Deutschen Trial Cup, Andreas Depils dritter Rang bei der Deutschen Jugend-Meisterschaft und Robert Schieks Teilnahme an Europameisterschafts-Läufen in Schweden und Norwegen. Die Clubmeisterschaft im Motorradtrial gewann Henrik Waldi, die Jugend-Wertung Andreas Depil.

Ein Sketch über das Vereinsleben, gespielt von Matthias und Thomas Mrohs, Birgit Grabenbauer, Monika Müller und mehreren Jugendlichen, lockerte die Veranstaltung auf. Aus der Abteilung Fahrrad mit 30 Aktiven berichtete der zweite Vorsitzende Roland Hamm. Abteilungsleiter Martin Engelhart und sein Team trainieren die Truppe, die Erfolge nicht nur im sportlichen Bereich erzielte. Im Juni war der MSC wieder Ausrichter der Deutschen Meisterschaft im Mountainbike-Trial. Hamm bedankte sich bei allen Beteiligten: „Der gute Ruf des MSC als Ausrichter hochkarätiger Sportveranstaltungen konnte nochmals getoppt werden.“ Überdies verteidigte Raphael Pils seinen Titel als Deutscher Meister vor Vereinskamerad Matthias Mrohs (Elite 20



Eine originelle Fahrradtrial-Show sorgte für Begeisterung bei der MSC-Winterfeier.

Zoll). Andreas Depil wurde Deutscher Meister in der Jugendklasse und belegte Platz zwei in der 20-Zoll-Klasse.

Jonathan Sandritter wurde Vizemeister der Junioren und gewann bei der Europameisterschaft in der Schweiz Bronze, so Hamm weiter. Robyn Hamm belegt im Deutschen Trial Nachwuchspokal den zweiten Platz in der Klasse U13. Zudem gingen die beiden Deutschen Meistertitel in der Mannschafts-Wertung sowohl in der 20 Zoll als auch in der MTB Klasse an den MSC. Matthias Mrohs und Jonathan Sandritter gewannen darüber hinaus Bronze mit dem deutschen Trial-Team bei der Weltmeisterschaft in

Südafrika. Die Fahrradtrial-Clubwertung gewann in der Leistungsklasse Malte Engelhard, die 20-Zollwertung gewann Matthias Mrohs und in der MTB-Wertung siegte Jonathan Sandritter.

Es folgte der Auftritt einer „Liliputaner“-Truppe, mit der Benni Hack, Gerhard Mossemann und Michael Hain das Publikum zum Lachen brachten, gefolgt von einem Ständchen für die drei Organisatoren der Winterfeier, Anita Comos, Reinhard Philipp und Monika Müller, die als kleines Dankeschön Gutscheine von Christel Oswald-Mossemann überreicht bekamen. Den Abschluss des kurzweiligen Abends bildete die Tombola.



Im Mittelpunkt der Winterfeier des MSC Schatthausen standen Ehrungen treuer Mitglieder (Bild oben) und erfolgreicher Sportler. Fotos: Pfeifer